

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Franceville : un homme agressé meurt faute de soins à Amissa-Bongo

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

UN homme, dont l'identité n'avait toujours pas été établie jusqu'au moment où nous mettions sous presse, est décédé vendredi dernier au Centre hospitalier régional Amissa-Bongo. En effet, c'est dans un état assez préoccupant, qu'il a été retrouvé, à Yené, un quartier du 4e arrondissement de Franceville. De sources bien informées, l'infortuné que personne ne connaissait manifestement à Yené, a été découvert par une dame qui se rendait au marché pour ses courses vers 6 heures du matin. L'homme gisant dans une flaque d'urine et de sang mais encore en vie respirait avec peine. La face bien amochée, il a, semble-t-il,

été roué de coups. Selon toute vraisemblance, il aurait été déposé là après son agression. La brigade de gendarmerie a été alertée aussitôt.

C'est donc dans un état végétatif que l'inconnu a été conduit au Centre hospitalier régional pour y subir les premiers soins. Sauf que le personnel de santé ne pouvait administrer des soins de qualité, faute de médicaments. Aussi, toutes les ordonnances à lui prescrites traînaient à son chevet, attendant l'intervention d'une bonne âme, qui n'est malheureusement pas arrivée. Sans soins, il a donc rendu l'âme.

Une enquête va être ouverte pour déterminer les contours de ce drame, a expliqué le commandant de brigade de gendarmerie du chef-lieu de la province du Haut-Ogooué.



Photo: Guy Madjoupa Sanguetaba

Un pan de Yené, où l'inconnu a été retrouvé.

Le clin d'œil de *Lybek*



Kidnapping à la CNSS : administration provisoire et syndicats vent debout

FACE à l'agression dont a été récemment victime un agent de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), l'administration provisoire a réagi par le truchement d'un communiqué de presse parvenu à notre Rédaction et que nous publions in extenso ci-dessous :

"Aussi, ressort-il d'emblée de cette réaction que les intimidations ont laissé place à la répression. Un contexte qui constitue l'envers du décor des réformes engagées à la CNSS, à la suite de la décision sans appel des plus hautes autorités de l'État de placer l'institution sous la tutelle d'un Comité de surveillance et de contrôle.

Dans la journée du vendredi 11 novembre 2022, une femme en fonction au Service Audit a été kidnappée en plein jour aux abords de l'institution. Séquestrée pendant plusieurs heures, la jeune dame a été relâchée par ses ravisseurs à la nuit tombée, l'abandonnant devant le portail de la Caisse dans un total état



Photo: DRI/L'Union

Le siège social de l'organisme devant lequel la victime a été abandonnée après l'agression.

de choc. Pour les agents de la CNSS solidairement affectés par le rapt de leur collègue, une cellule d'accompagnement psychologique a été mise en place pour leur apporter tout le soutien nécessaire face à cette situation déplorable. Rappelons que dès son installation, l'équipe mise en place

par le gouvernement a diligenté plusieurs missions d'audit pour conduire les réformes nécessaires au redressement de la Caisse. Ces missions menées en grande partie par les organes de contrôle interne ont permis de détecter plusieurs irrégularités, donnant lieu à l'arrestation et au licenciement de quelques agents véreux."